

EVALUACIÓN MULTIAxIAL

Alex, de 45 años y obrero en el ramo de la construcción, fue arrestado por la policía después de que una tarde molestó con propuestas sexuales a una mujer en una concurrida calle citadina. Hacía dos horas había salido del trabajo para irse a meter a una cantina donde bebió durante todo ese tiempo, por lo que al ser detenido estaba sumamente ebrio.

Manifestó haber bebido seis cervezas en el desayuno y otra doce en el almuerzo. Tal había sido su costumbre a lo largo de los cuatro años pasados, desde que murió su hija de cinco años atropellada impunemente frente a la modesta vivienda que habitaba con su esposa desde hace once años.

Desde su temprana adolescencia, bebió demasiado y en esa época formó parte de una pandilla de barrio famosa por sus violentos enfrentamientos con bandas rivales y otras actividades antisociales.

Alex había tenido empleo de manera irregular, por decir lo menos. Había conseguido su actual trabajo sólo porque lo ayudó un tío influyente quien durante varios años había estado tratando de ayudar a su inconstante sobrino a superar su juventud tan delictiva y su alcoholismo.

Incluso antes de fallecer su pequeña, su matrimonio había padecido de conflictos incesantes y recriminaciones mutuas. Al final de cada discusión, Alex maltrataba a su mujer, y a veces hasta fue necesario atenderla en el hospital de emergencia por la heridas que le provocaba.

Desde trágico deceso de su niña, su situación marital se había deteriorado y aún más, y todas sus amistades no comprendían porque todavía seguía juntos. Sus familiares suponían que la esposa de Alex tenía la poca realista esperanza de que su cónyuge abandonaría su abuso del alcohol y su conducta agresiva y antisocial.

Aunque había dejado de ser tan violento fuera de casa o cuando era adolescente, le gustaba realizar pequeños hurtos, se atrasaba con la renta en general, se preocupaba poco por respetar las normas sociales más elementales y era desconsiderado con los demás.

Pero luego de tantos años de beber estaba sufriendo las consecuencias, y hacía dos años le habían diagnosticado un padecimiento renal. Una vez que Alex despertó a la mañana siguiente en el "bote" se percató de que quizá perderá su empleo y con el tiempo también a su esposa, pero aparentemente ya nada le importaba.

Evaluación

EJE 1: TRASTORNOS CLÍNICOS:

F10.1 Trastorno por consumo de alcohol.

Z63.0 Problema de relación con la pareja.

EJE 2: TRASTORNO DE LA PERSONALIDAD:

B1 Trastorno de personalidad antisocial.

EJE 3: ENFERMEDADES MÉDICAS:

Fallo renal

EJE 4: PROBLEMAS PSICOSOCIALES Y AMBIENTALES:

F13.94 Muerte de la hija.

Detención.

Ir a la cárcel.

Pérdida de empleo

EJE 5: EEAG= 43 (actual)

PD: profe en realidad hice lo que entendí leyendo algunos pdf pero la realidad es que no le entendí del todo bien, espero estar bien en la actividad de lo contrario me gustaría saber en lo que falle y como se debería hacer.